
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

  前回（8 月 21 日）の報告 
 

１．ソング 

「 海 」 
 
２．ビジター紹介 

矢野忠廣氏（県立尼崎工業高校 機械科講師） 
 
 

３．会長の時間 

皆様お盆休みは如何お過ごしでしたでしょうか、まだ私はエンジンがかかっておりません。 
この休み中に感じた事をお話します。 
最近、どうしてあまりに異常な出来事が多いのかなと考えてみますと、少し抽象的になりますが、 
この地球上に負の要素が正の要素より打ち勝って多く蓄積され、その歪が出てきているんじゃないかと 
思います。自然現象（気象・地震等）、人間のなす行為（国際紛争・社会事象全般等）を含めて、 
あらゆる出来事が地球のもつ浄化作用を超えて負の要素が溢れてきていると考えます。 
このまま行くと人類に未来は無いと思いますので、少しでも負の要素を正の要素で打ち消していかねば 
なりません。正の行動をする我々ロータリー会員を一人でも多く増やし、正の要素を増やしていく事が 
人類にとって非常に有益な事と思います。 
今月は丁度会員増強月間です。私も含めて皆様会員の増強に努めましょう。 
 

４．幹事報告 

人形劇フェスタ阪神実行委員会より、協賛金使用報告書とお礼状が届いています。 
 

５．委員会報告 

〇国際奉仕委員会 徐委員長 
友好クラブ委員会と合同の、バンラック RC創立 30周年記念式典の案内を BOXに入れさせて 
頂きました。出来るだけ多くの方に参加頂きますようにお願い致します。 
出発は 10月 31日で帰国は 11月 3日です。連休ですので早い目に予約をしたく思いますので 
宜しくお願い致します。 

〇前幹事 小島会員 
17日（日）に米山奨学生でありました金蘭さんと会食を致しましたところ、23日に帰国し、 
教員として活動されるそうです。それから先月入籍されたそうです。 

 
６．同好会報告 

なし 
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「 ローターアクトについて 」 

大阪梅田ロータリークラブ  池田佳弘氏 

元 2660 地区ローターアクト委員長 

 

山本正明 会員 

「 マリンバの夕べ 」 

山口公子氏 

 

内藤 会員 
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７．出席報告 

会 員 数 
38 名 出席対象者数 32 名 出席者数 25 名 欠席者数 7 名 

出席率 78.13％ 前々会補正 85.29％ 

本 日 の 欠 席 
藤川、武田、宮崎、東本、森本、平井、波多、釜田、 

金剛、久木元、黒田（俊）、六島、杉村、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 武田、平井、釜田、久木元、六島、各会員 

 

８．8 月のロータリーレート 1 ドル＝102 円 

 
９．スピーチ 

「 最近の高校生 」 

県立尼崎工業高校 機械科・講師 矢野忠廣氏 

山本（澄）会員 
 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊矢野先生、スピーチよろしくお願いします。 ··············································· 安 澤 会 員 

＊矢野様ようこそ、卓話よろしくお願いします。 ·············································· 西 藤 会 員 

＊黒田先生ありがとうございました。肩は加齢によるものでした。 ································ 内 藤 会 員 

＊池邉さん、先日はお世話になりありがとうございました。楽しい夜でした。························ 山 中 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊8/15の 86会に出席の皆様、ご苦労様でした。来年も宜しくお願いします。 ····················· 堀 田 会 員 

＊本日も所用にて早退させていただきます。いつもすみません。 ································ 黒田（佳）会員 

＊県立尼崎工業高校講師、矢野先生にお話をお願いしました。 

皆様のお役にたてれば幸せです。 ······················································ 山本（澄）会員 

＊やっと、バンラック RC より招待状がきました。 

ご一緒出来ます事を楽しみにしています。 ················································ 山 中 会 員 

＊島谷さん、染谷さん、釜田さん、雨でしたが楽しい 1日でした。 ······························· 與 那 嶺 会 員 

＊池邉さん、山中さん、先日は参加できずスミマセンでした。 

お声かけて頂きありがとうございました。 ·················································· 與 那 嶺 会 員 

 

 


